

Communiqué de presse - 07/04/2021

POESIE

UNE FRESQUE SE DESSINE PLACE DE LA VENDEE

Ont précédemment exposé sur la
palissade :

ADELE FUGERE

dessinatrice

NATACHA NIKOULINE

photographe

MUSEE DE LA ROCHE-SUR-YON

Labellisée « Ville en poésie » depuis 2018, La Roche-sur-Yon poursuit sa démarche pour faire vivre cet art tout au long de l'année, notamment dans l'espace public. C'est ainsi qu'une palissade située place de la Vendée a été transformée en mur d'exposition à ciel ouvert. Pour cette 4^{ème} session d'exposition, la palissade devient le support de deux artistes graffeurs yonnais, Nomi et Moon, qui réaliseront une fresque ce mercredi 7 et ce jeudi 8 avril.

Issus du collectif Shake Well qui promeut la création artistique, Nomi et Moon ont souhaité investir la palissade avec un visuel coloré. A partir de leur proposition picturale, les services de la Ville ont choisi le poème *La Chevelure* de Charles Baudelaire pour l'accompagner.

A travers ce dispositif, la Ville souhaite perpétuer son accompagnement auprès des artistes locaux, notamment en soutenant la diffusion de leur art auprès du grand public.

